

Berbagi Bersama Pada Masa Pandemi Di Yayasan Yatim Piatu dan Dhuafa Rumah Harapan

Aldida Ramadhanty

Prodi Ilmu Politik, Fak. Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Muhammadiyah Jakarta, Jakarta, 15419

ramadhanty.arnd@gmail.com

ABSTRAK

Program kegiatan kepada masyarakat ini merupakan bentuk kerja sama yang dilaksanakan antara dosen dengan mahasiswa. Tujuan program kegiatan ini adalah untuk membantu masyarakat terutama anak muda penerus bangsa untuk menyadari pentingnya berperan di masyarakat dengan menerapkan protokol kesehatan selama pandemi COVID-19 dan menambah sikap nasionalis dalam kehidupan bernegara. Kegiatan yang dilakukan oleh mahasiswa KKN UMJ Kelompok 26 Program 2 yaitu dengan mengadakan Berbagi Bersama Pada Masa Pandemi Di Yayasan Yatim Piatu dan Dhuafa Rumah Harapan sebagai wujud dari program kecil KKN UMJ Kelompok 26. Melalui proses program kegiatan pengabdian kepada masyarakat yang dilakukan mampu membantu para penghuni Yayasan Rumah Harapan dengan beberapa barang-barang yang diberikan.

Kata Kunci: Pandemi, Berbagi, Covid-19, KKN.

ABSTRACT

This program of activities for the community is a form of cooperation carried out between lecturers and students. The purpose of this activity program is to help the community, especially the young generation of the nation's successors, to realize the importance of playing a role in society by implementing health protocols during the COVID-19 pandemic and increasing nationalist attitudes in state life. The activities carried out by the UMJ Group 26 KKN Program 2 students are by holding Shared Together During the Pandemic Period at the Rumah Harapan Orphanage and Dhuafa Foundation as a form of the small program of the UMJ Group 26 KKN. Through the program process community service activities carried out are able to help residents Rumah Harapan Foundation with some of the items given away.

Keywords: *Pandemic, Shared, Covid-19, KKN.*

I. Pendahuluan

Di masa pandemi COVID-19 yang juga terjadi di seluruh belahan dunia, semua merasakan dampaknya, semua orang merasakan susah yang tidak terpikirkan sebelumnya. Semua aktivitas terdampak dan lumpuh, kegiatan perekonomian, kegiatan pelayanan kepada masyarakat, kegiatan peribadatan dan keagamaan dibatasi, kegiatan pendidikan yang harus dilakukan secara daring, kegiatan pariwisata yang menghentikan urat nadi pendapatan sektor wisata. Kita terbatas pergerakannya sejak pemerintah pertama kali mengumumkan adanya suspek COVID-19 di Indonesia.

Bagi negara pandemic COVID-19 ini melumpuhkan roda perekonomian sampai membawa ke jurang resesi ekonomi, dimana pertumbuhan ekonomi dibawah nol atau minus selama beberapa triwulan bahkan sampai dengan saat ini.

Pada awal adanya pendemi COVID-19 di Indonesia yang diumumkan oleh pemerintah, sejak saat itulah menjadi gelombang yang masif anjuran untuk selalu menjaga kesehatan, menjaga imunitas, melaksanakan social distancing dan sebagainya. Pandemi COVID-19 tidak memandang bulu apakah dia orang miskin, orang kaya, pejabat negara, selebriti, tenaga medis, tokoh agama dan sebagainya semua terkena dampak COVID-19.

Setiap peristiwa yang terjadi di dunia ini pasti ada hikmah yang bisa diambil untuk pembelajaran bagi manusia dan musibah yang kita alami pada saat ini, mungkin itu salah satu teguran Tuhan kepada manusia. Hikmah yang bisa diambil dari peristiwa pendemi COVID-19

ini adalah kita harus selalu menjaga kesehatan, kita harus membatasi aktivitas kegiatan yang tidak penting, menciptakan kreativitas baru, menegur kita untuk bisa lebih intim dan lebih banyak bersosialisasi dengan anggota keluarga dengan lebih banyak di rumah setelah kita selama ini disibukkan dengan urusan kerjaan dan urusan lain dan juga memicu kita untuk lebih bersimpati dan berempati kepada sesama, khususnya orang-orang yang kurang mampu yang ada di sekitar kita.

Sebagai wujud dari rasa empati dan simpati atas musibah yang menimpa pada saat ini Kelompok 26 Program 2 melaksanakan Program Kemanusiaan yakni ***Berbagi di Masa Pandemi***.



Gambar 1. Pemberian sembako kepada ojek online.



Gambar 2. *Barang yang akan di distribusikan.*

Metode Pelaksanaan

Dalam pelaksanaannya, Kuliah Kerja Nyata dilakukan sub kelompok, dan dalam pelaksanaan kegiatan ini telah kami sepakati untuk menggunakan metode dengan cara terjun langsung dilapangan. Dimana menurut kami pelaksanaan Kuliah Kerja Nyata lebih efisien dan efektif apabila dilakukan secara langsung kepada mitra yang dituju, sehingga pengalaman yang didapat lebih banyak dan timbal balik untuk mitra pun lebih efektif.

Walaupun pelaksanaan Kuliah Kerja Nyata bersamaan dengan meningkatnya kasus penyebaran Covid -19, dalam pelaksanaannya kami tetap menggunakan protokol kesehatan sesuai aturan dan kesepakatan dengan mitra sebelumnya. Sehingga dalam pelaksanaan program Kuliah Kerja Nyata ini bisa berjalan dengan efektif dan aman.

Jenis kegiatan atau teknis pelaksanaan program yang diterapkan pada mitra Yayasan Yatim Piatu dan Dhuafa Rumah Harapan yakni pemberian barang-barang layak pakai seperti baju, hijab, buku-buku, dan mainan. Kemudian, program selanjutnya yakni pemberian sembako kepada sesama.



Gambar 3. *Pemberian barang layak pakai ke Yayasan Rumah Harapan.*

Dari banyaknya kegiatan program diatas, dalam pelaksanaannya tentunya kami dibantu oleh peran setiap mitra yang terkait yaitu Yayasan Yatim Piatu dan Dhuafa Rumah Harapan, Bojong Kulur.

II. Waktu dan Tempat Pelaksanaan

Kegiatan ini dilaksanakan pada tanggal 21 Juli 2021 di Yayasan Yatim dan Dhuafa Rumah Harapan, Bojongkulur, Bogor.

III. Hasil Pengabdian Masyarakat

Pelaksanaan program KKN yang bertepatan dengan meningkatnya penyebaran Virus Covid-19 maka, pelaksanaan programnya dilakukan secara online namun bisa juga secara terjun kelapangan apabila mitra memperbolehkan peserta KKN melakukan kegiatan secara langsung dan juga harus menggunakan protokol kesehatan yang ketat.

Program – program KKN yang telah direncanakan memiliki kekurangan didalam setiap proses sampai pelaksanaan kegiatannya. Namun itu menjadi penyemangat dan evaluasi bagi kami sebagai mahasiswa untuk menjadi lebih baik lagi nanti untuk kedepannya, adapun pelaksanaan program kelompok terhadap mitra terkait demi menekankan angka penyebaran Covid-19, maka hasil kegiatan yang dilakukan pada bidang kemanusiaan ini adalah mengajak masyarakat untuk saling berbagi di masa sulit seperti ini, karena masih banyak orang yang diluar sana membutuhkan ‘uluran tangan’ kita.

IV. Kesimpulan

Program KKN UMJ yang bertemakan **Bersama UMJ Menuju Masyarakat Madani** dilaksanakan melalui kolaborasi dengan berbagai mitra kerja yaitu salah satunya dengan Yayasan Rumah Harapan. Dari kegiatan-kegiatan yang telah terlaksana tersebut, baik

kegiatan kelompok maupun kegiatan mandiri oleh anggota KKN UMJ kelompok 26 telah terlaksana dengan baik, walaupun kegiatan KKN seperti UMJ dilaksanakan di luar maupun dalam ruangan tetapi kami tetap mematuhi protokol kesehatan dengan menggunakan masker dan menjaga kebersihan diri. Disisi lain, sambutan dan partisipasi dari masyarakat juga sangat mendukung dengan sangat baik terhadap terlaksananya program-program KKN UMJ kelompok 26.

V. Ucapan Terimakasih

Ucapan terima kasih kepada LPPM Universitas Muhammadiyah Jakarta yang telah memfasilitasi KKN UMJ Online 2021 dan ucapan terima kasih kepada mitra kami yaitu Yayasan Yatim Piatu dan Dhuafa Rumah Harapan yang telah mensupport kegiatan kami melalui program *Berbagi Di Masa Pandemi*.

Daftar Pustaka

Surat Edaran Nomor

HK.02.01/MENKES/335/2020. Retrieved from:

<https://covid19.go.id/p/protokol/protokol-pencegahan-penularan-corona-virus-disease-covid-19-di-tempat-kerja-sektor-jasa-dan-perdagangan-area-publik-dalam-mendukung-keberlangsungan-usaha>

Dokumen Resmi dan Protokol Penanganan COVID-19. Retrieved from:

<https://kemkes.go.id/article/view/20031700001/Dokumen-Resmi-dan-Protokol-Penanganan-COVID-19.html>